

COMMUNIQUE DE PRESSE

Orsay, le 14 mai 2020

Reprise des chantiers du Campus urbain de Paris-Saclay

Les chantiers du Campus urbain Paris-Saclay reprennent une activité progressive depuis l'entrée en vigueur du plan de déconfinement annoncé par le Gouvernement. Certains chantiers avaient d'ores-et-déjà repris une activité depuis le 20 avril dernier.

La plupart des chantiers du Campus urbain (liste disponible ci-dessous)*, arrêtés mi-mars, ont ainsi repris dans le respect des règles de sécurité sanitaire contenues dans le guide de l'Organisme Professionnel de Prévention du Bâtiment et des Travaux Publics (OPPBT) défini par la profession et les autorités sanitaires. Ce guide régulièrement mis à jour, permet un redémarrage des chantiers dans les meilleures conditions de sécurité.

L'EPA Paris-Saclay, l'ensemble des maîtres d'ouvrage et les entreprises du Campus urbain de Paris-Saclay se sont mobilisés activement afin de permettre une reprise des chantiers et être acteur de la dynamique économique.



Pour attester de cette dynamique, une visite officielle du préfet de département de l'Essonne a été organisée ce jeudi 14 mai avec des passages sur des chantiers d'espaces publics comme la place Marguerite Perey à Palaiseau ou encore sur le chantier du pôle Biologie-Pharmacie-Chimie de l'Université Paris-Saclay.

Reprise du chantier de la Place Marguerite Perey à Palaiseau sur le Campus urbain de Paris-Saclay

**Liste des chantiers ayant repris une activité :*

Bâtiments :

- *IPHE (Incubateur, pépinière, hôtel d'entreprise)*
- *Lycée international de Palaiseau*
- *BEM (Batiment d'enseignements mutualisés) de l'Ecole polytechnique*
- *Pôle Biologie-Pharmacie-Chimie (site IDEEV + site Metro)*
- *Lot P2.1.A (logements étudiants + parking silo)*
- *Complexe Omnisport de Moulon*
- *Centre R&D Servier*
- *Poste source*
- *Sirta*
- *Campus Eiffel*
- *Programme O'Rizon (tranche 2)*
- *Démolition ancien site Thalès*

VRD (maîtrise d'ouvrage de l'EPA Paris-Saclay) :

- *Abords du programme O'Rizon*
- *Abords de l'ENS Paris-Saclay*
- *Place Marguerite Perey*
- *Liaison Lozère*
- *Plantations Boulevard Ouest*

Concernant l'EPA Paris-Saclay

L'Établissement public d'aménagement Paris-Saclay (EPA Paris-Saclay) pilote et coordonne le développement du cluster scientifique et technologique de Paris-Saclay dans le cadre d'une Opération d'Intérêt National (OIN). Avec 15 % de la recherche nationale et 40 % des emplois de la recherche publique et privée francilienne, ce territoire, qui s'étend de Massy à Versailles en passant par Saint-Quentin-en-Yvelines, compte parmi les plus puissants pôles d'innovation au monde.

L'EPA Paris-Saclay mobilise les acteurs économiques pour stimuler la croissance autour de filières stratégiques (technologies de l'information et de la communication, santé, énergie, aéronautique-sécurité-défense, mobilité). Avec l'Université Paris-Saclay et l'Institut Polytechnique de Paris, il fédère les acteurs académiques pour renforcer les liens entre la recherche publique et privée et favoriser l'innovation et l'entrepreneuriat.

Véritable levier de la dynamique du cluster, l'aménagement de Paris-Saclay se structure autour de trois zones principales :

- le Campus urbain, cœur scientifique du cluster sur la frange sud du plateau de Saclay ;
- Versailles Satory, où se développe un pôle dédié aux mobilités du futur au sein d'une ville nature ;
- et le quartier Gare de Guyancourt - Saint-Quentin.

L'ensemble de ces quartiers sera relié par la ligne 18 du Grand Paris Express à partir de 2026.

L'EPA Paris-Saclay conduit une programmation scientifique, économique et urbaine avec l'ambition de créer des quartiers vivants, innovants et durables capables de répondre aux besoins du cluster : arrivée d'établissements de recherche et d'enseignement supérieur, implantation d'entreprises, amélioration des transports, création de logements et d'équipements publics dans un environnement naturel privilégié, avec notamment les 4 115 hectares de la Zone de protection naturelle, agricole et forestière.

Laboratoire de la ville durable, Paris-Saclay définit et met en œuvre des solutions innovantes – et bien souvent inédites à cette échelle - en faveur de la transition écologique.

Il s'agit de porter cette ambition dans toutes les dimensions et synergies possibles que ce soit dans les domaines liés à la réduction des émissions de gaz à effet de serre, l'énergie, l'environnement, les ressources, la biodiversité, l'économie circulaire et la mobilité.

Contact

Établissement public d'aménagement Paris-Saclay

6 boulevard Dubreuil
91400 Orsay
www.epaps.fr

Agence Manifeste

Lorraine Froment
lorraine.froment@manifeste.fr
01 55 34 99 87

EPA Paris-Saclay

Jérôme Chiaramonti
jerome.chiaramonti@oin-paris-saclay.fr
01 64 54 26 78



facebook.com/ParisSaclay



[@parissaclay](https://twitter.com/parissaclay)



[Paris_saclay](https://www.instagram.com/Paris_saclay)



Établissement public d'aménagement Paris-Saclay



youtube.com/ParisSaclay